

Handschriften / Autographen

Aufzeichnungen von August Hermann Niemeyer über seine Reise nach England.

Niemeyer, August Hermann

26.05.1819-08.08.1819

19. - 26. Juli 1819

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159219

Montag 19. Throntm No Linwoods Exhibition. (bestichte Gemahle)
Lancasterische Knaben und Mädchen Schule. - Steinweg. - Akerman. -
Ab Hamlet.

Dienstag 20. Um 9 aus London nach Cambridge (Angez. um $\frac{1}{2}$ 4. Uhr). Besuche by Dr.
Wood Master of S. John College. Buchhändler (Les nicht anwesend) Ab. by P. Free.
Master of Downing. Mr. Siddons. Vorlesungen am Henry VIII's Maebetta. - Der
Dischoff v Bristol. Mehrere Profess. Gefeenge v Handel.

Mittwoch 21 Cambridge. frühstück b Dr Wood. Mit ihm gesehen H. Johns College.
Trinity - Kings - Queens - Clare Hall. Univ. Biblioth. (Codex Beza)
Senatshaus - Museum - Druckerei (Presse) Botan. Garten - Univ Kirche. -
Mittg by Wood - Ab. Mr. Simeon. Dr. Milner. Dr. Lee. Harrington
by Mr. Conybe.

Donnerstag um 9 zurück. Um 3 by Dr. Schwabe sehen Seven Sisters Hill
in Stamford Hill. Die familie Burmeister a. Hamelang. - Ab. um 8
Akerman.

Freitag 22 Longman Bookshop Library - Mr. Pratt in d. Dictionary.
Hofe - Dr. Lawrence in College of Physicians - Hunters Collection
in the Museum of the Royal College of Surgeons. - St. Bartholomew's
Hospital. - Foundling House. - In Mark Lane die Statue v Fox. -
Mittg by H. Lawrence.

Sonntag 24 frühstück by Akerman. Briefe empfangen an Herrsch. - Alfred Club. -
Carlton House. - Mutter - Alim Office & Pars. - Mittg b Akerman.
Steinkopf - Mr. Horn. - Prof. Schuchte mit ihm in Regents Park. - Portland place.
Greenwich Square. - Großer Fleischmarkt Ab. 11 Uhr. (Flower Street)

Sonntag 25. Dr. Schwabe gehört in der Georgs Kirche. - Mittg by
H. Burmeister. - Ab. in der floating Church (Schiffkirche für die See.
Leute. Predigt der Sec. d. Baptisten Mr. Owens. Ab. von H. Steinweg.

Montag Mit Mr. Steinkopf nach New Gate. Die willklichen Gefangenen
große Verhörsung durch die fünfzig mehreren Frauen. - Tame mit dem Schwab.
Gemeinde nach dem Verurtheilung in Mitt. Bank. Bestimmungskreis für die
nach Botany. Ang bestimmt - Ab. Besuch by Dr. Küper. - Ab. by H. Akerman. Eng. Wand
der erste u. letzte.